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        Aos VINTE NOVE  de  MARCO   de  MIL  NOVECENTOS e NOVENTA  e CINCO 
        nesta Vila de Sines e Sala  de  Sessoes  do Edificio  dos Pacos do 
        Concelho, teve  lugar  a   REUNIAO  PUBLICA   da  Camara Municipal 
        de Sines, estando presentes: 
 
 
        PRESIDENTE : CESAR LUIS DA SILVA BEJA que  presidiu aos trabalhos. 
 
        VEREADORES : - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                     - ANTONIO GONCALVES CORREIA 
                     - IDALINO SABIDO JOSE 
                     - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO 
                     - FRANCISCO PEREIRA VENTURINHA 
 
        FALTAS JUSTIFICADAS: FRANCISCO MARIA PEREIRA  DO O PACHECO, 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao, eram 15.30 Horas.-------------------------------------- 
 
        I - EXPEDIENTE PUBLICO:------------------------------------------- 
 
        1 - LEONOR DUARTE LOUZEIRO:--------------------------------------- 
        Solicitou  informacao  sobre  a   posicao  do  IPPAR  -  Instituto 
        Portugues do Patrimonio Arquitectonico e Arqueologico, face ao seu 
        pedido de licenciamento de  obra  de  construcao de uma moradia no 
        Largo Joao de Deus, n. 9.----------------------------------------- 
        Foi informada do parecer positivo  e do despacho do Sr. Presidente 
        que e de informar o requerente.----------------------------------- 
 
        2 - EXPROPRIADOS DO EX-GABINETE DA AREA DE SINES - LICINIO PEREIRA 
        DA  SILVA  E OUTROS,  ANTONIO  PEREIRA DA SILVA, ANTONIO FERNANDES 
        PEREIRA, CARLOS ALBERTO PEREIRA GONCALVES DA COSTA, JACINTO MANUEL 
        DA SILVA PEREIRA, JOAQUIM  BATISTA  VILHENA  SILVA, LUIS PINELA DA 
        CRUZ,  FRANCISCO AUGUSTO VILHENA DA SILVA e ANTONIO DIMAS DA SILVA 
 
                                                                   .../...
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        Solicitaram informacao quanto ao ponto  da situacao dos pedidos de 
        retoma dos seus predios expropriados pelo Ex-GAS.----------------- 
 
        O Sr. Vereador Cesar  explicitou  que  a Camara Municipal nao pode 
        discutir o assunto por  indisponibilidade  do Sr. Presidente e por 
        ausencia do parecer tecnico da DPU quanto a viabilidade nos termos 
        do Plano Director Municipal  e  do  PROTALI  de todos os terrenos. 
 
        O Sr.  Vereador  Guinote  explicou  que  a  Camara  tinha decidido 
        reunir antes da sessao publica para poder resolver desde ja alguns 
        casos.  A falta do  parecer  da  Sra.  Arquitecta, no entanto veio 
        alterar a situacao. ---------------------------------------------- 
        Exprimiu a sua conviccao de que a Camara Municipal de Sines podera 
        no  curto  prazo,  tomar  decisoes  nomeadamente  em  relacao  aos 
        terrenos com vocacao agricola.------------------------------------ 
        Alerta ainda que a Camara  Municipal  e apenas o orgao executivo e 
        que  qualquer  solucao  devera  ser  analisada  e  deliberada pela 
        Assembleia Municipal.    Informou,  ainda,  que a Camara Municipal 
        solicitou o enquadramento legal da situacao.---------------------- 
 
        3 - VALENTIM JOSE DA SILVA SOBRAL:-------------------------------- 
        Apresentou reclamacao  quanto  a  classificacao  na  atribuicao de 
        lotes de terreno para  construcao  de habitacao por considerar que 
        existem classificados colocados a sua  frente que tem casa propria 
        e que esta ha muitos anos inscrito na lista.---------------------- 
        O Sr. Vereador Correia explica  que  o municipe ja foi esclarecido 
        pelo tecnico responsavel da  feitura das  listas  e que conhece as 
        regras de  atribuicao.     No  entanto,  refere  a  necessidade de 
        alterar o  regulamento  e   o  facto  de  nenhum  lote  vir  a ser 
        atribuido sem a verificacao dos dados que levem a classificacao.-- 
 
        II - ACTA:-------------------------------------------------------- 
        E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
        III  - ENCERRAMENTO:---------------------------------------------- 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 17.00 horas.------------------- 
 
        E eu,_________________________  (Carmem Isabel  Amador Francisco), 
 
        Secretaria  do orgao executivo municipal, a subscrevi. 
 
        O PRESIDENTE,                 OS VEREADORES, 
 
        -------------------------     ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 


